



Herzlichen Dank

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen des Mitgeföhls, welche wir beim Abschied von

Johann (Hans) Dreier

erfahren durften.

Wir danken allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten für die tröstenden Worte und Umarmungen, Blumen, Karten und Spenden. Ganz besonderen Dank für Pater Oliver für die einföhlsamen Abschiedsworte am Grab und an der Trauerfeier. Danke dem Kantonsspital Winterthur und Alters-, und Pflegeheim Adlergarten für die gute Betreuung.

Winterthur, im Januar 2017

Die Trauerfamilien